

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Mantapkan Keamanan Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Dec 3, 2023 - 13:53



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Mantapkan Keamanan Menjelang Pemilu 2024

SUKABUMI - Bripka Iwan Kartiwan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, terus mempererat sinergi dengan warga masyarakat melalui kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) dan anjangsana. Pada hari Minggu, tanggal 3 Desember 2023,

pukul 09.00 WIB hingga selesai, kegiatan ini digelar di Kp. Pasirgabug Rt. 01/06 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Bripka Iwan Kartiwan memberikan serangkaian himbauan kepada warga masyarakat. Pertama, ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong menjelang pelaksanaan pemilihan umum tahun 2024.

"Tingkatkan kewaspadaan dan kepedulian terhadap situasi sekitar, agar kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga," ujar Bripka Iwan.

Selain itu, Bripka Iwan juga mengimbau agar warga aktif kembali dalam menjalankan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi tindak pidana di lingkungan sekitar. "Peran aktif Satkamling sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari ancaman kejahatan," tambahnya.

Dalam rangka mencegah tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, Bripka Iwan mengingatkan agar warga lebih berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri. "Jangan mudah tergiur dengan janji manis, dan segera laporkan ke Bhabinkamtibmas jika ada tawaran yang mencurigakan," tegasnya.

Selain memberikan himbauan, Bripka Iwan juga mensosialisasikan aplikasi Super App Polri kepada warga masyarakat. "Aplikasi ini akan memudahkan masyarakat dalam mengakses informasi dan layanan kepolisian secara cepat dan efisien," ungkapinya.

Kegiatan ini turut diselingi dengan ajakan kepada warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas. "Kerjasama dan partisipasi aktif warga sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," papar Bripka Iwan.

Pada kesempatan yang sama, Bripka Iwan juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi, yakni "AA DEDE PRESISI" yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripka Iwan. "Semoga dengan terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan berdaya saing," ucapnya.